

Ansprechpartner

Jan Garcia
Metropolregion Rhein-Neckar
GmbH

Telefon

+49 621 10708-351

E-Mail

jan.garcia@m-r-n.com

Rhein-Neckar präsentiert Investitions- und Ansiedlungsmöglichkeiten auf der MIPIM in Cannes

Die Metropolregion Rhein-Neckar wird vom 12. bis 15. März wieder auf der MIPIM, der weltweit führenden Immobilienmesse in Cannes, vertreten sein. Gemeinsam mit vier Partnern wird das Immobiliennetzwerk der Region auf dem German Pavilion (Stand R8.D24) die vielfältigen Investitions- und Ansiedlungsmöglichkeiten im Dreiländereck Baden-Hessen-Pfalz präsentieren. Die MIPIM, die jedes Jahr in Cannes, Frankreich, stattfindet, zieht jährlich über 20.000 Teilnehmer und Aussteller aus der ganzen Welt an.

Die Standpartner der MRN umfassen die Wirtschaftsförderung der Stadt Mannheim, die DIRINGER & SCHEIDEL Unternehmensgruppe, welche mit Ihrer Sparte für Wohn- und Gewerbebau sowie der Projektentwicklung vertreten ist, sowie die Projektentwicklungsgesellschaft 3iPro und den europaweit größten Entwickler für Logistik- und Industrieimmobilien, Panattoni.

Schon zum siebten Mal ist die Metropolregion Rhein-Neckar auf der MIPIM vertreten und präsentiert den internationalen Fachbesuchern Informationen zu aktuellen Investitionsvorhaben, Wirtschaftsstärke und Kooperationsmöglichkeiten in der Region. Durch die Teilnahme unterstreicht die Metropolregion ihre Anziehungskraft für Investoren.

Spannende Projekte aus Rhein-Neckar im Schaufenster

Die Standpartner präsentieren auf der Messe innovative und zukunftsweisende Projekte aus der Region:

- **Panattoni** stellt unter anderem die beiden Entwicklungen für den Pharmalogistiker MSK in Bensheim sowie die Build-to-suit-Industrieimmobilie für den weltweit führenden Anbieter von Mehrwegbehältern für Frischeprodukte IFCO vor. Inmitten der Stadt Mannheim bezieht das Unternehmen beegy im Juni 2024 seinen künftigen Solar- und Wärmecampus, der in Punkto Nachhaltigkeit überregionale Maßstäbe setzt.

- Das Team von **3iPro** stellt Projekte wie den CO2-neutralen Hitachi Columbus Campus Mannheim und das Herzstück im jüngsten Stadtteil Mannheims vor – die „Grüne Mitte“ auf Franklin, welches ein Nahversorgungszentrum und Büroflächen inmitten eines bepflanzten Hügels beherbergen wird, der als Wasserspeicher und grüne Oase dienen soll.
- **DIRINGER & SCHEIDEL** (D&S) präsentiert in diesem Jahr das gemischt genutzte Gebäudeensemble Goethe-Quartier Heidelberg an der Kurfürsten-Anlage, die 13-geschossige Büroimmobilie LOKSITE im Mannheimer Glückstein-Quartier, sowie das nachhaltige Mixed-Use-Projekt New7 in Mannheim, das traditionelle Baukunst mit innovativen Ansätzen vereint.
- Die **Wirtschaftsförderung der Stadt In Mannheim** informiert über innovative Projekte wie den MMT-Campus für die Gesundheitswirtschaft, das Innovationszentrum Green Tech mit dem neu gegründeten Green Industry Cluster e.V. sowie weitere attraktive Gewerbe- und Büroprojekte, die die Dynamik und Vielfalt des Wirtschaftsstandorts unterstreichen.

Die Teilnahme an der MIPIM trägt dazu bei, die Wahrnehmung der Metropolregion Rhein-Neckar als dynamischen und zukunftsorientierten Wirtschaftsstandort zu stärken. Die Region zeichnet sich durch eine Vorreiterrolle in der Wasserstoff-Technologie, eine führende Stellung als Thinktank für Digitalisierungs- und Datenstrategien sowie eine starke Innovationsförderung aus. Unternehmen profitieren von einem schnellen Zugang zu Menschen, Märkten und Wissen, wodurch die Region international attraktiv wird.

Weitere Infos:

www.m-r-n.com/mipim

www.m-r-n.com/immobiliennetzwerk

www.mipim.com

Ansprechpartner:

Katja Thiele, Referentin Standortmarketing

MRN GmbH

Tel. 0621 10708-361

katja.thiele@m-r-n.com

Über das Immobiliennetzwerk Rhein-Neckar

Bereits seit 2004 arbeiten die wichtigsten Akteure der Gewerbeimmobilienbranche in der Rhein-Neckar-Region zusammen. Im Dezember 2012 erhielt der informelle Zusammenschluss mit der Gründung des „Immobiliennetzwerks Rhein-Neckar“ einen festen Rahmen. Gemeinsames Ziel der über 100 Partner im „Immobiliennetzwerk Rhein-Neckar“ ist den Informationsfluss unter den Marktteilnehmern fördern, Kontakte und Erfahrungen austauschen sowie die Wahrnehmung des Standorts Rhein-Neckar national und international verbessern. Die Aktivitäten des Netzwerks richten sich vor allem an Akteure im Bereich der Gewerbeimmobilien.

Über die Immobilienmesse Mipim

Die MIPIM (**M**arché **I**nternational des **P**rofessionnels de l'**I**mmobilier) ist die weltweit führende Messe für Immobilien und Investitionen. Jährlich im Frühjahr vereint sie im südfranzösischen Cannes die einflussreichsten Akteure aus allen Immobiliensektoren.

Im Vergleich zur alljährlichen Expo Real in München, bei der die Metropolregion Rhein-Neckar zu den größten Ausstellern zählt, ist die MIPIM internationaler ausgerichtet.

Zuletzt zählte die Veranstaltung 23.000 Besucher und 2.400 Aussteller aus 90 Ländern.